



MOISSON
OUTAOUAIS

Collecte de fonds



Au profit de Moisson Outaouais

MOISSON
OUTAOUAIS

Un 2 pour eux !

Le mardi 11 juin 2024

En échange de 2\$, les élèves pouvaient porter le chandail de leur choix à la Polyvalente Le Carrefour.

Au total, 1104⁰⁰\$ ont été amassés et remis à Moisson Outaouais dans le cadre du Défi 30 heures de la faim des finissants du Carrefour.

- Cette collecte de fonds a été organisée en collaboration avec le groupe de Leadership le comité organisateur du 30 heures de la faim

Merci à tous pour votre participation et votre générosité!

30
DE LA
faim
ÉDITION 24

SOLIDAIRES
CONTRE LA
faim